


**RICARDO MONREAL**

## “Choque le dio la vuelta al mundo”

**POR IVONNE MELGAR**
*ivonne.melgar@gimm.com.mx*

Al hacer un llamado a ejercer la política que ahora hace falta, a fin de superar la confrontación, el líder de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, lamentó que las imágenes de enfrentamiento entre los senadores Alejandro Moreno y Gerardo Fernández Noroña le estén dando la vuelta al mundo.

“No me gustó, no fue, no es un buen evento eso, dimos la vuelta al mundo ya, y no me gusta a mí, porque yo vi en las imágenes que, primero, el presidente del Senado puede ser cualquier persona, pero es la institución que hay que respetar”, respondió el líder de la mayoría en San Lázaro.

Al concluir en Chiapas las cinco reuniones preparatorias que, por circuns-

cripciones, sostuvo con los legisladores de la bancada que dirige, el parlamentario se definió como un político “muy clásico”.

Manifestó su solidaridad a su compañero de partido, Fernández Noroña, y sostuvo que en su larga vida parlamentaria nunca había visto un hecho como el del miércoles en el cierre de los trabajos de la Comisión Permanente.

“Se ve muy fácil, con transparencia, quién agrade a quién, pero me da mucha tristeza, porque he sido cuatro veces diputado federal y tres veces senador de la República; fui gobernador de mi estado y alcalde de la Cuauhtémoc, en la Ciudad de México, y en estos muchos años en el Poder Legislativo, he visto de todo, pero esto, esto no lo había visto”.

Sostuvo que cuando se llega a situaciones ésta, es porque se ha sustituido el debate de ideas por la barbarie.



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Ricardo Monreal, líder de Morena en San Lázaro.